

伝統農法に学ぶ



町内の小学生が田植えを通じて、伝統農法を学びました。結小学校5年生46人が、小学校の西にあるあゆすび園で、田植え体験を行いました。牧小学校でも5年生12人が、牧保育園の南にある遊休農地を利用し、古代米の田植えを行いました。

どちらの小学校でも地元住民の方に協力していただき、泥まみれになりながらも楽しく行うことができました。

また、名森野球スポーツ少年団では、安八温泉の南側の水田で、団員全員が協力して、田植えを行いました。

昔ながらの手植えを行うことで、児童は伝統農法を学ぶとともに、機械がなかつた時代の昔の農家の方の大変さを身をもって体験しました。



▲爽やかな青空の下、汗を流しながら皆で楽しく田植えを行いました

文化協会からのお知らせ

6月例会成績

◎7月の展示
・きり絵クラブ
・きり絵ヤギの会【安八温泉】

◎催し物
日時 7月21日(金)
午後1時～3時

場所 安八温泉

声楽の部

バラード歌謡同好会
カラオケゆうゆうクラブ

浪花海

レンゲ草の会

詩吟・民謡の部

民踊照和会(他協力団体)

ふれあいラジオ体操

早朝のさわやかな空気の中、皆さんでいつしょに体操をしませんか。
日時 6月18日(日)、安八町総合体育館
場所 2階アリーナで「安八町ソフトバレーボール大会」(安八町体育振興会主催)が開催されました。

上級者向けの「さわやかの部」のほか、子どもから大人まで、家族で気軽に参加ができる「ファミリーの部」に町内外を問わず多くの参加者が大会を楽しみました。



▲熱戦が繰り広げられました

五位	四位	三位	二位	優勝
青木	國枝	小池	小池	上野
久司	昌宏	清司	功	勝美
				六段
		五段	五段	五段
	六段			

安八棋友会(敬称略)
上野 勝美
小池 功
小池 清司
國枝 昌宏
青木 久司
二段
五段
五段
五段
六段
六段